

ま
ちの
鼓

動

10
16

中学生と乳幼児のふれあい体験

命の尊さや出産・育児への理解を深める乳幼児とのふれあい体験。郡山南中学校の2年生が、地域の乳幼児とおもちゃで遊んだり、絵本の読み聞かせをしたり、抱っこを体験したりしていました。



はじめは緊張していた生徒たちも、時間が経つにつれて、笑顔でかけたり、抱っこをしたりと積極的にふれあっていて、体験後は「時間が足りないくらい楽しかった」、「普段はできない貴重な体験だった」と話していました。

10
19

第22回 順慶まつり



また火縄銃や真剣を用いた演舞、和太鼓の演奏のほか、水鉄砲とポンポンを用いた水攻め合戦や模擬店の出店もあり、大人から子どもまで楽しんでおり、筒井城跡一帯は大いに賑わっていました。

10
25

第20回 すこやか21健康フェスタ

子どもたちが壁いっぱいの模造紙に色をつけるすたんぷワールドやハロウィンお面&ステッキ作り、老若男女問わず来場した人たちが健康に関する知識を使いながら楽しむサバイバル健康クイズや認知症カルタ、クイズラリーなどを始めとした、様々な催しが行われていました。



来場した人々は楽しみながら、健康について考え、学び、体験する一日を過ごしていました。

11
3

'Let's50(れっつごー)めいろ～たのしめ!こどもたんけんたい～' 第50回 親子まつり

今回のメイン企画は2種類の迷路。大人と子どもが一緒に楽しめる巨大迷路は非常に人気で、一時、長蛇の列ができるほどでした。小さな子どもも楽しめる手作り迷路は、ゴールした子どもが何回も楽しそうに挑戦していました。



途中、何度か天候が急転し、雨に見舞われるときもありましたが、多くの親子連れが、迷路や輪ゴム鉄砲や金魚折り紙を手作りできるワークショップ、ミニSLなどを楽しんでいました。

11
9

自治会ソフトバレーボール大会

自治会に加入した人たちがチームを組んで競い合うバレーボールの大会が今年も開催されました。大きく柔らかいソフトバレーボールを使うため、子どもや慣れていない人も参加しやすい大会になっていて、老若男女問わず、参加者は和気あいあいとバレーボールを楽しんでいました。



第23回全国中学生都道府県対抗野球大会in伊豆 出場報告

「自分の持ち味であるパワーで球場を沸かせる一打を打ちたい」(守屋 綾人さん)「持ち前の脚力を武器に、チームに貢献したい」(大西 愛督さん)



日中親善中学校ゴルフ対抗戦結果報告 アジアンジュニアマスターズ出場報告

「個人戦では悔しい思いをしました。マスターズでは個人戦、団体戦、両方での優勝を目指したい」(北本 太一さん)

